
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 
 

『令和４年１月度 定例役員会』議事録 

 
■ 開催日時 令和４年１月２２日（土）１０時３０分～１１時２０分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者 42名、委任状 6名（役員総数９１名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 報告事項 

（１）ＲＩＣ記念バーベキュ広場収支報告【会長】 

   収支報告書を基に説明。緊急事態宣言により５月６月９月を閉鎖したため、計画額には及ばなかったが、

前年度繰越金も含めて 42万程度の黒字となった。 

   Ｗ４役員より：来年度の計画額はどうなるか。⇒今年度の計画額とほぼ同じで予定する。 

（２）年末自衛警戒結果報告【宮脇副会長】 

   12月 28日からの 3日間、とても寒い中参加いただきありがとうございました。 

   28 日の街区参加者は 27 名、総人数 40 名、内子供 5 名。29 日の街区参加者は 28 名、総人数 47 名、内子

供 9名。30日の街区参加者は 24名、総人数 34名、内子供 3名でした。 

（３）１．１７全戸一斉防災訓練結果報告【宮脇生活安全部長】 

   1.防災訓練実施街区は 17街区中 10街区でした。2.災害対策本部設置時間はおおむね 10分から 15分での

設置が多く、30 分以内には設置できていました。3.参加人数は 5人が 1街区、10名前後が 5 街区、15人

が 1 街区、18 人が 1街区、24人が 1街区でした。防災行政無線が受信できなかった街区が 4 街区と W7R、 

   受信機未設置が 2街区、故障が 2街区、故障と思われる街区が 1街区でした。未設置街区で希望があれば

神戸市より設置しますし、故障については修理対応いたします。5.結果報告方法 4は FAX,TEL利用が 6街

区、Zoom利用が 3街区、来館が 1街区でした。又 Zoom訓練のみ参加が 1街区でした。Zoomにつきまして

はボランティアの方々の映像が捉えられ、働きぶりなど確認できてよかったと思います。 

（４）フォトコンテスト【安達広報部長】 

   情報交流センターで展示中ですので興味ある方はご覧ください。今年度が好評でしたので、22年度も引き

続き開催することにします。10月頃に募集開始の予定です。 

（５）情報ハンドブック関係【髙木広報副部長】 

   ３０周年記念情報ハンドブックを制作中ですが、表紙のデザインなど選定中です。今期中には発行の予定

です。 

（２）Ｗｅｂ会議システム導入関係【髙木広報副部長】 

   テレビ会議とＷｅｂ会議（リモート会議）を比較検討システムとは中です。Ｗｅｂ会議システムで別会社

より提案を受けており、防災訓練で実施したテレビ会議程の高スペックなものはいらないのではないかと

考えております。次回執行役員会で検討した上で再度役員会に提案させていただきます。 

■その他 

（１）道路工事のお知らせ【会長】 

  神戸国際大学の東側歩道を道路化する工事が始まります。期間は令和４年 2 月 8 日から 6 月末の予定で

す。街区に掲示します。 

（２）六甲アイランド農園【会長】 

   イベント広場の南側に３区画の貸農園ができます。費用は月１万円、別途運営費が１年目が 11,000 円、

２年目から 3,850円、３月６日からマイファームのホームページから募集開始し３月１５日オープン予定

です。 

 

【作成日】令和４年１月２２日（土） 【作成者】松本 啓二  【議事録署名人】實光 良夫 


